



3 Pièces

140 m<sup>2</sup>

Réf. 2417Rva

2 350 000 €

AGENCE EUROPE

LUXURY REAL ESTATE

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

EXCLUSIVITE. Dans l'une des résidences les plus prestigieuses de La Californie, au calme absolu dans un véritable écrin de verdure, magnifique 3 pièces de presque 140 m<sup>2</sup>, offrant une vue imprenable sur la mer et l'Estérel. Grâce à sa triple exposition l'appartement bénéficie d'un ensoleillement optimal. Entièrement et récemment rénové, aux prestations de qualité, toutes les pièces de ce dernier donnent sur une très belle terrasse de 50 m<sup>2</sup> environ.- Double salon- Cuisine équipée- 2 chambres en-suite (salle de bains et salle de douches)- DressingCave et garage fermé en sous-sol

SOLE AGENT. In one of the most prestigious residences in "La Californie", in absolute calm in a true green setting, magnificent 2-Bedroom apartment of almost 140sqm, offering breathtaking views of the sea and the Estérel mountains. Thanks to its triple exposure the apartment benefits from an optimal sunshine. Completely and recently renovated, with high quality fittings, all the rooms of the apartment open onto a very beautiful terrace of approximately 50sqm.- Double living room- Equipped kitchen- 2 en-suite bedrooms (bathroom and shower room)- Dressing roomCellar and closed garage in the ...

**AGENCE EUROPA - HYMSON**

2 LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

